

Awan Interaktif Dari 15 Ribu Lampu Pijar Upcycled

[CLOUD CEILING](#) atau “langit-langit awan” adalah sebuah instalasi *upcycled* lampu pijar interaktif yang dipasang di Progress Bar di Chicago, Amerika Serikat. Instalasi yang tersusun dari 15.000 lampu pijar yang sudah disesuaikan tersebut merupakan evolusi ketiga CLOUD karya [Caitlind r.c. Brown dan Wayne Garrett](#) yang pernah menjadi hit dalam festival Calgary Nuit Blanche pada tahun 2012.

Instalasi permanen karya seniman asal Kanada ini menggunakan sensor gerak dan lampu LED yang memancarkan suasana hati dan atmosfer sosial dari orang-orang yang ada di ruangan tersebut ketika mereka bergerak ke seluruh bar.

Untuk CLOUD karya Brown dan Wayne yang pernah di tampilkan di kota Calgary, Alberta, Kanada merupakan instalasi penerangan sementara yang mana pengunjung dapat menarik tali untuk menyalakan atau mematikan lampu CFL.

Pameran cahaya interaktif tersebut terdiri dari 6.000 lampu pijar *upcycled* yang diformasikan menyerupai awan putih dengan lekukannya yang lembut. Sedangkan instalasi terbaru mereka untuk Progress Bar merupakan instalasi permanen dan dirancang dengan ide untuk kegembiraan.

CLOUD terbuat dari baja yang dilengkungkan, mylar reflektif, sensor gerak , LED, dan 15.000 lampu pijar yang sudah disesuaikan kembali. Tim bekerja intensif selama bulan Juni untuk menyelesaikan instalasi tersebut sebelum bar dibuka secara resmi pada tanggal 22 Juni. Sensor gerak memindai gerak orang-orang yang berada di dalam bar, yang pada gilirannya menyalakan lampu LED sebagai responnya.

Permukaan kaca mendifusikan cahaya keseluruhan ruangan dan mengikuti serta mencocokkan dengan gerakan kerumunan orang dan energi mereka.

Jika di bar sedang tidak ramai orang, situasi ini akan terlihat dari pola pencahayaan yang lebih lembut dan lambat, sementara jika bar penuh dengan pengunjung, pola pencahayaan akan berganti menjadi lebih cepat. Versi miniatur dari CLOUD juga dibuat di sudut bar untuk menambah daya tarik ruangan tersebut.

Sumber: inhabitat.com

<http://www.greeners.co/ide-inovasi/awan-interaktif-dari-15-ribu-lampu-pijar-upcycled/>